

Protokoll

Thema: 97. Generalversammlung HGV Handel- und Gewerbeverein Wettingen

Datum/Zeit: Donnerstag, 3. April 2025, 19.10 bis 20.30 Uhr

Ort: Steimer Weinbau, Fohrhölzlistrasse 3, Wettingen

Verfasser Stefan Biedermann

1. Begrüssung

Co-Präsident Stefan Biedermann begrüßt die Anwesenden zur 97. Generalversammlung.

Speziell begrüßt werden:

- Präsident Einwohnerrat, Herr Christian Oberholzer
- Gemeinderat, Herr Markus Haas
- Gemeinderat, Herr Philippe Rey
- Gemeinderat, Herr Markus Maibach
- AGV-Bezirksvertreter, Herr Flavio de Nando
- Herr Richard Weber, Gewerbeverein Würenlos
- Frau Livia Keller, Gewerbeverein Würenlos
- Herr Markus Schifferle, Gewerbeverein Neuenhof
- Frau Rita Binder, Gewerbeverein Neuenhof

Stefan Biedermann stellt fest, dass die Einladung mit Traktandenliste termingerecht verschickt wurde. Es wurde kein Antrag an die Generalversammlung eingereicht. Er dankt im Namen des Vorstandes für das zahlreiche Erscheinen.

Angemeldet haben sich 128 Teilnehmer. Namentlich werden die Entschuldigten nicht erwähnt. Von den Teilnehmern sind 79 stimmberechtigt, somit gilt ein absolutes Mehr von 40 Stimmen.

Stefan Biedermann leitet zum offiziellen GV-Teil über und gibt das Wort an Fritz Krähenbühl weiter.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt:

- Sharby Kass
- Sandra Eglin

3. Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der 96. GV ist auf der Webseite abgedruckt. Das Protokoll wird ohne Gegenstimme genehmigt und dem Verfasser, Fritz Krähenbühl, verdankt.

4. Jahresbericht des Co-Präsidiums

Der Jahresbericht wurde zusammen mit den GV-Unterlagen versandt. Fritz Krähenbühl erwähnt nochmals kurz die Höhepunkte des vergangenen Vereinsjahrs 2024.

Der Jahresbericht wird ohne Gegenstimme genehmigt.

5. Jahresrechnung

Nathalie Hauri, erläutert die Jahresrechnung 2024, welche zusammen mit der Einladung zur Generalversammlung versandt wurde. Finanziell steht der HGV gut da, die Liquidität stimmt. Es wird ein Gewinn ausgewiesen von CHF 8'127. Das Eigenkapital wird mit CHF 102'013 ausgewiesen. Verschiedene kleine Anpassungen und Korrekturen bei den Einnahmen und Ausgaben führen zu diesem Resultat. Aus den Reihen der Anwesenden gibt es keine Fragen zur vorliegenden Rechnung.

Revisor Rolf Zehnder verliest den Revisorenbericht. Zum Bericht werden keine Fragen gestellt. Die Revisoren (Rolf Zehnder, Lina Larsson) empfehlen, die vorliegende Jahresrechnung anzunehmen und dem Vorstand die Decharge zu erteilen. Dies erfolgt einstimmig.

6. Jahresprogramm 2024/2025

Alice Gartner präsentiert das interessante und vielseitige Programm mit zahlreichen Neuerungen für das Vereinsjahr 2025 und hofft auf eine rege Teilnahme. Das Tätigkeitsprogramm ist ebenfalls auf der Webseite aufgeschaltet.

7. Budget 2024 und Festsetzung des Jahresbeitrages

Stefan Biedermann hält fest, dass unabhängig von einer allfälligen Fusion das Jahr 2025 regulär geplant und budgetiert wurde. Anschliessend präsentiert er das vom Vorstand erarbeitete Budget. Das vorliegende Budget sieht einen kleinen Gewinn von CHF 3'605 vor.

Aus den Reihen der Generalversammlung gibt es keine Fragen, das Budget wird mit unverändertem Jahresbeitrag von CHF 250 zzgl. MWST. einstimmig angenommen.

8. Wahl Tagespräsident

Franz-Beat Schwere wird als Tagespräsident zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

9. Wahlen

Das HGV-Co-Präsidium mit Fritz Krähenbühl und Stefan Biedermann tritt, wie bereits an der letzten Generalversammlung kommuniziert, zurück.

Franz Beat Schwere schlägt der Versammlung Alice Gartner und Mario Widmer als Co-Präsidium für eine Amtszeit von drei Jahren vor. Die Wahl erfolgt einstimmig und wird begleitet von einem grossen Applaus. Mario Widmer und Alice Gartner bedanken sich für das Vertrauen.

10. Antrag Fusion

Fritz Krähenbühl informiert die Generalversammlung über den Verlauf der Gespräche mit dem Gewerbeverein Neuenhof über eine mögliche Fusion. Der Vorstand des HGV Wettingen empfiehlt, der Vorlage (Fusionsvertrag) zuzustimmen.

Nathalie Hauri erkundigt sich nach:

- den zu erwartenden Kosten,
- ob die Vermögenslage des Gewerbevereins Neuenhof sich immer noch gleich wie in den abgegebenen Unterlagen darstellt

Nathalie Hauri befürchtet einen Identitätsverlust des HGV Wettingen und stellt mündlich einen Antrag an die Generalversammlung. Der Antrag lautet: „Der HGV Wettingen bleibt in seiner Form bestehen. Die Gewerbetreibenden Neuenhof werden aktiv eingeladen, Mitglied beim HGV Wettingen zu werden.“

Fritz Krähenbühl hält fest, dass keine wesentlichen Mehrkosten entstehen werden. Zu bezahlen sei der Rechtskonsulent des AGV für Beratung mit rund CHF 800.

Markus Schifferle bestätigt, dass die abgegebenen Zahlen (Bilanz- und Erfolgsrechnung des Gewerbevereins Neuenhof) korrekt sind und der Verein mit Ausnahme der Generalversammlung keine Aktivitäten durchführte.

Andreas Kaufmann (Spitex Wettingen/Neuenhof) berichtet der Generalversammlung, dass die Fusion der Spitex zu „Spitex Wettingen/Neuenhof“ sehr erfolgreich war und es nicht zu einem Identitätsverlust geführt habe.

Roland Meier (Arwo) hält fest, dass der Antrag von Nathalie Hauri nichtig sei, weil nicht statutenkonform. Gemäss Statuten hätte der Antrag bis 5 Tage vor der Generalversammlung an das Co-Präsidium eingereicht werden müssen. Was auch der Einladung zu entnehmen gewesen sei.

11. Abstimmung zur Fusion

Fritz Krähenbühl	lässt die Generalversammlung abstimmen
Stimmen gegen die Fusion	8 Mitgliederfirmen
Stimmennhaltung	5 Mitgliederfirmen
Stimmen zu Gunsten der Fusion	66 Mitgliederfirmen

Die Generalversammlung stimmt der Fusion gemäss dem Fusionsvertrag zu.

12. Neumitglieder

Stefan Buschauer informiert, dass im Kalenderjahr 2024 neunzehn neue Mitgliederfirmen aufgenommen wurden.

13. Verabschiedung

Alice Gartner verabschiedet Fritz Krähenbühl als Co-Präsident und würdigt seinen Einsatz in den letzten 17 Jahren.

Mario Widmer verabschiedet Stefan Biedermann als Co-Präsident und würdigt ebenfalls seinen Einsatz in den letzten 10 Jahren.

Ebenso verabschiedet Mario Widmer Christian Meuser und dankt seine Arbeit.

Fritz Krähenbühl und Stefan Biedermann bedanken sich bei der Generalversammlung für das Vertrauen und die vielen, vielen guten Kontakte.

14. Verschiedenes und Dank

Manuela Surateau informiert die Generalversammlung über folgende Punkte:

Die HGV-Firmenadressen stehen den Mitgliedern aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht mehr für Marketingaktionen zur Verfügung.

Seit gut 4 Monaten verfügt der HGV über ein LinkedIn-Profil. Alle sind aufgefordert, sich zu verlinken und die Posts zu kommentieren.

Für das anschliessende Nachessen sind alle Kosten durch den HGV Wettingen gedeckt mit Ausnahme von Kosten für Spirituosen.

Manuela Surateau bedankt sich im Namen des Vorstands für das Vertrauen und wünscht einen fröhlichen Abend.

Für das Protokoll

Alice Gartner
Co-Präsidentin



Mario Widmer
Co-Präsident

